
Pièces 6 Pièces

Superficie 262 m²

Référence 909V34M

Prix 1 680 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison à vendre (83520)
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Roquebrune sur Argens, propriété exceptionnelle entièrement rénovée sur 5000 m²

de terrain et offrant 262 m² habitables, composée d'un triple séjour/salle à manger

de 117 m² ouvert  par  de grandes baies sur  la  piscine et  ses plages,  3 chambres

dont  une  suite  parentale  de  plain-pied  de  44m²  avec  dressing  et  salle  d'eau

privative,  une  4  ème  chambre  indépendante  avec  sa  salle  d'eau,  garage,  tennis,

dépendances et possibilité box à chevaux. Un charme fou pour cette bergerie aux

prestations  modernes  et  luxueuses.  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce

bien est exposé sont disponibles sur le ...

Exceptional: roquebrune sur argens, on 12,500m2 of property, absolute favorite for

this  magnificent  completely  renovated  sheepfold,  offering  262m2  of  living  space,

with  triple  living  room  117m2  opening  by  large  bay  windows  onto  the  swimming

pool and its beaches, 3 bedrooms including a master suite on one level -foot 44m2

with  dressing  room  and  private  bathroom,  4th  independent  bedroom  with  its

bathroom, garage, tennis court,  outbuildings and possibility of a horse box. Crazy

charm for this sheepfold with luxury appointments. Information on the risks to which

this property is exposed is ...

PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER

14 Impasse Paul Fort - 83600 FRÉJUS
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